

Gold, Silber, Bronze für Steirer-Käse!

KÄSIADE



Da geht uns das Herz auf: Mit seinem wunderbaren Camembert in Herzform holte sich der Steirer Vinzenz Stern bei der „Internationalen Käsiade“ in Tirol Gold! Auch weitere steirische Produzenten haben trotz starker Konkurrenz mit ihren Köstlichkeiten Auszeichnungen eingefahren (S. 18).



◀ Vinzenz Stern, einst jüngster Käsemeister Österreichs, mit seinem Erfolgsprodukt: dem Camembert in Steirerherz-Form. Damit holte sich der Steirer schon oft Auszeichnungen, jetzt Gold bei der Käsiade! (www.aichstern.at)

Auch viele internationale Käsemacher waren am Start

„Kleine Fische“ zeigten groß auf: Steirer sahnnten bei Käsiade ab

„Ich hab mir keine Chancen ausgerechnet – da waren ja Käsemacher aus Frankreich, aus Spanien, aus Italien mit dabei!“ Und dennoch holte sich Vinzenz Stern, einst jüngster Käsemeister Österreichs, mit seinem Herz-Camembert Gold bei der Internationalen Käsiade in Tirol. Wo noch weitere Steirer höchste Ehren einfuhren!

” Diese internationale Auszeichnung freut uns sehr! Wir sind ja nur kleine Fische im Teich.

Josef Fuchs, Weizer Schafbauern

Alle zwei Jahre findet die Internationale Käsiade statt, diesmal gab es sie von Donnerstag bis Samstag im tirolerischen Hopfgarten. Vinzenz Stern aus Rohrbach schickte sein Vorzeigeprodukt ein, den bei uns schon berühmten Steiermarkherz-Camembert.

Aber: „Chancen hab ich mir nicht ausgerechnet. Schließlich sind da berühmte Produzenten dabei, auch so große wie Kärntnermilch oder Schärdinger.“ Die Bescheidenheit gereicht ihm zwar zu Ehren – aber da lag er falsch! Denn: Sein zum ersten Mal eingereichter Käse fuhr in der Kategorie „Schimmelkäse aus bäuerlicher Produktion“ gleich Gold ein!

Auch weitere Steirer dürfen sich freuen. „Für uns ist das ein sehr wichtiger Bewerb, auch weil bei weitem nicht alles prämiert wird, was eingereicht wurde“, sagt Josef

Fuchs von den Weizer Schafbauern. „Wir sind da nur kleine Fische.“ Auch die Weizer holten sich Gold mit dem Gutenberger Schafcamembert sowie Silber mit S'Bergschaf. Alt-Grottenhof schaffte Bronze mit der Grottenhofer Auslese, nochmal Gold ging an den herrlichen Almenland-Stollenkäse Capellaro! Christa Blümel



◀ Mit größter Sorgfalt bereitet Vinzenz seine Schmankerl zu.